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  反対理由は、ラーケーションの導入について問題があると考えたからで

す。 

  結果的に教員への負荷が増えるだけとしか思えません。 

  愛知県がすぐにやるべきことは、深刻さを増している教員不足に有効な

手だてを打つ、義務教育の土台を立て直すことではありませんか？ 

  教育の土台が崩れている。必要な教員を確保できていない。その責任が

強く問われる県が何をやっているのか、先にしっかりやるべきことがある

でしょうと、言わなければなりません。 


